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Ich bin Miriam und habe von 2019 bis 2022 bei der Stadt Bocholt das 

duale Studium Bachelor of Laws absolviert. 

Aufgrund der überzeugenden Vorstellung des dualen Studiums beim 

Hochschulberatungstag durch zwei ehemalige Auszubildende 

entschied ich mich damals, ebenfalls diesen Weg einschlagen zu wollen – eine Entscheidung, 

die ich bis heute nicht bereue.  

Im Gegensatz zu anderen dualen Modellen, bei denen feste Wochentage für Studium und 

Praxis vorgesehen sind, wird das Studium Bachelor of Laws bei uns im Blockunterricht 

durchgeführt. Das fand ich von Anfang an besonders ansprechend, denn so konnten wir 

mehrere Monate an der Hochschule für Polizei und Verwaltung (HSPV) in Münster absolvieren 

und anschließend mehrmonatige Praxisphasen bei der Stadtverwaltung Bocholt durchlaufen. 

Die Prüfungen finden direkt nach den jeweiligen Studienblöcken statt, sodass man sich voll 

aufs Lernen konzentrieren kann, bevor der nächste Praxisabschnitt beginnt. 

Während der Studienphasen habe ich in Münster gewohnt. So konnte ich die tolle Stadt und 

das Leben als Studentin in vollen Zügen genießen. An der Hochschule wurden wir im festen 

Kursverband mit anderen Studierenden aus den umliegenden Einstellungsbehörden 

unterrichtet. Vor allem die gemeinsame Kursfahrt nach Budapest hat unseren Zusammenhalt 

in der Gruppe gestärkt. 

Während meiner Praxisabschnitte bei der Stadt Bocholt habe ich vielfältige Einblicke erhalten. 

Im Fachbereich Finanzen durfte ich beispielsweise an der Erstellung des Jahresabschlusses 

für die Stadt und ihre Tochtergesellschaften mitarbeiten.  

Im Fachbereich Stadtplanung und Bauordnung konnte ich an laufenden Bauvorhaben und 

städtebaulichen Veränderungen in Bocholt mitwirken. Besonders interessant fand ich dort den 

Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr, wo unter anderem Bebauungspläne diskutiert und 

geändert wurden. 

Im dritten Praxisabschnitt im Bereich Personal war ich an der Durchführung der 

Auswahlverfahren für neue Auszubildende involviert. Außerdem habe ich die Betreuung 

unseres Instagram-Accounts (@stadtbocholt_karriere) übernommen und mich um 

Schülerpraktika gekümmert. Rückblickend hat mir der dritte Praxisabschnitt besonders gut 

gefallen. 

Die Vielfalt der Aufgaben und Fachbereiche während der Ausbildung hat dafür gesorgt, dass 

jeder Praxiseinsatz aufs Neue spannend war. Zudem konnte ich bereits während der 

Ausbildung viele Kolleginnen und Kollegen kennenlernen und wertvolle Kontakte knüpfen.  

Seit dem erfolgreichen Abschluss meines Studiums bin ich im Bereich 

Bewerbungsmanagement tätig und freue mich, meine Karriere hier fortsetzen zu können. 

Demnächst werde ich mit Unterstützung der Stadt Bocholt mein berufsbegleitendes 

Masterstudium beginnen.  


